

# L'éducation des enfants

Durée : 8 jours

[Commencer](#)

[☰ Sommaire](#)

Quelle place pour l'éducation des enfants dans la Bible ? Quel est le projet divin pour les enfants ?

Les enfants sont importants aux yeux de Dieu et ils sont une bénédiction : « Le fruit des entrailles est une récompense » (Psaumes 127 : 3). Dieu est impliqué dans la conception et la naissance des enfants (Psaumes 139). L'enfant doit croître et se développer dans tout ce qu'il est (physiquement, spirituellement, socialement, etc.).

Chaque parent a la responsabilité de l'éducation morale et spirituelle de ses enfants. « La folie est attachée au cœur de l'enfant » (Proverbes 22 : 15). Importance pour les parents d'instruire l'enfant selon la voie qu'il doit suivre, notamment en lui transmettant le désir d'entrer en relation avec Dieu, le goût de la Parole de Dieu, la recherche du conseil de Dieu (Deutéronome 6 : 5-9). La parole de Dieu est une semence qui produira son fruit, à condition de semer régulièrement sans se décourager. Dieu donne un avenir aux enfants. Chaque enfant a un chemin différent. Selon son tempérament, ses dons, ses talents, ses penchants, et au travers de l'action des parents, Dieu accomplira ses desseins.

Commencer

☰ Sommaire

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



818 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)